



LA DOCTORA SALGUERO PARTICIPARÁ EN DOS ACTIVIDADES EN UST.

## Invitan a reflexionar sobre masculinidades y las paternidades

**SEMINARIO.** Investigadoras expondrán estudios y participarán en conversatorio

Tres jornadas para abordar temas como asignación de roles de género, políticas sociales, equidad y corresponsabilidad, desde la perspectiva de los hombres, se realizarán en los próximos días en la Universidad Santo Tomás sede de Valdivia.

La primera es el Congreso Nacional e Internacional de área Ciencias Sociales "Equidad de género y masculinidades: nuevas miradas desde la intervención del trabajo social", que se realizará este jueves desde las 10.30 AM. La segunda, el seminario "Masculinidades y Paternidades: Aprendizajes, retos y posibilidades de cambio" (13 de junio, 17 a 20 horas) y abierto a todo público. La tercera, un conversatorio con actores sociales de Los Ríos, titulado "Hablemos de las paternidades", que se realizará el martes 18 de junio, también en la sede de la UST.

### INVITADA

En todas las actividades se contará con la presencia de la doctora María Alejandra Salguero, académica titular de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y actual presidenta de la Academia Mexicana de Estudios de Género de los Hombres (AMEGH), quien el jueves ofrecerá la conferencia "Hablemos de las paternidades: Entre la historia, imaginarios y estereotipos de género, a la corresponsabilidad".

Junto a ella expondrán la doctora © Norma Silva Sá y la doctora María de Los Angeles Oyarzún, quienes compartirán

resultados de investigaciones realizadas en Chile.

La doctora Salguero ha publicado once libros, entre los cuales se cuenta "Reproducción y Paternidad. Experiencias y aprendizaje de los hombres"; "Dilemas y conflictos en el ejercicio de la maternidad y la paternidad", "Paternidades con hijas e hijos adultos. Significado y doble mirada desde una aproximación sociocultural de género".

### RAZONES

Según explicaron los organizadores de los eventos, el abordaje de estas temáticas hoy responde a que esta línea de trabajo ha crecido paulatinamente en Latinoamérica y Chile, "suscitando gran interés precisamente por su papel clave en la igualdad de género, por su impacto en el espacio privado en que se despliegan sus prácticas; y por los cambios que implica en las políticas y programas sociales".

Y añaden que "el Informe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (2019) señala que una de las estrategias para el logro de la igualdad de género es, precisamente, el involucramiento y corresponsabilidad de los hombres en las tareas de crianza y cuidado. Asimismo, Aguayo et al. (2021) sistematizan la creciente evidencia que muestra que la participación del padre tiene un impacto positivo en el desarrollo y bienestar de sus hijas/os; por último, una paternidad activa también es importante para los hombres, pues incrementa la realización con sus vidas y lleva a cuidar más su salud" *CS*.